

Desafíos para un liniero (+Audio)



Alie Sánchez (al centro con casco rojo) junto a su equipo de trabajo.

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Por más de un mes el joven liniero de la provincia cubana de Granma, Alie Sánchez Sánchez, ha estado lejos de los suyos. Primero fue el llamado a restablecer el servicio eléctrico en Guantánamo azotado por la tormenta tropical Oscar, luego fue hacia Caimito, donde el huracán Rafael causó severos daños.

En ese municipio de la provincia Artemisa, aún está Alie, quien forma parte del contingente Desembarco del Granma, una familia que lleva esperanza y luz.

Las redes sociales permitieron nuestra comunicación y narró los duros días y los desafíos de cada jornada.

“Tengo 37 años y mi brigada está compuesta por un linero eléctrico especializado, dos eléctricos, uno con bastante juventud, se graduó este año tiene 7 meses de estar laborando en la línea y bueno como mi responsabilidad de no tener accidente. A pesar del difícil acceso, estamos realizando el trabajo, estamos enfrentando la tarea haciendo una trocha, cambiando postes para darle tensión a la línea.

Esperando también para realizar el trabajo, un equipo multipropósito para continuar la tarea que estamos realizando.”

Satisfacciones

“Como dice el buen cubano, dando el paso al frente ante cualquier tarea que nos encomiende nuestra empresa.”

Alie Sánchez Sánchez es uno de los tantos héroes anónimos que vence las batallas de estos tiempos. De esos que hoy están desafiando terrenos difíciles, en medio de la maleza buscando cada avería para llevar la luz a cada cubano.

***corresponsal de Raddio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/370781-desafios-para-un-linero-audio>



Radio Habana Cuba